



常陸太田ロータリークラブ

R I 第2820地区

No.13834



HITACHI-OTA ROTARY CLUB

(1960年1月13日設立)

R I 会長方針

2021-2022 年度
国際ロータリーのテーマ

奉仕しよう みんなの人生を豊かにするために

会長 石川 重信
 例会場 常陽銀行太田支店2F
 例会日 毎週水曜日 / 12:10~13:10
 最終例会18:30 レストランばんび
 会報委員 篠原 啓一・野内 太台克・石川 主税

(先週例会) 2022年5月11日 NO. 32

(本日例会) 2022年5月18日例会 (通算 NO. 2973)

本日のプログラム(5月18日)

- ◎ 会長タイム
- ◎ 幹事・副幹事報告 ◎ 委員会報告
- ◎ 次年度会長方針発表

◎ ゲスト紹介

米山奨学生 ルーン フー ユンさん

◎ 月例セレモニー

◎ 米山奨学金授与

《ユンさん挨拶》

こんにちは。今年も常陸太田クラブのお世話になります。あらためてよろしくお願ひします。今年は4年生になり、研究室に配属されました。無事に第1希望の研究室に入れました。これからは研究三昧ですが、研究室の友達とも仲良くなれますので、楽しくやっていきたいと思っています。受講する講義はもう少ないので、平日にも少し時間が取れそうです。クラブで活動があればぜひ参加したいので声をかけてください。

◎ 会長タイム (石川重信会長)

こんにちは。ゴールデンウイークは皆さん楽し

まれましたか？市内でも3年ぶりに多くの従来のイベントが開催されました。水府地区の竜神大吊橋でも、こいのぼりが勢いよく泳いでいました。あとはマスクが外せることを願っています。

8日の地区大会に参加された会員の皆さんお疲れ様でした。この大会も3年ぶりにリアルで開催されて大変良かったと思います。7日の大会第1日目には第2回会長・幹事会が行われました。地区委員会報告と各ガバナー補佐による分区現況報告が行われました。特別講演では、田中作治 2012-13年度RI会長（八潮RC）の『“クラブ強化”と“世界の中のロータリー』と題したお話をいただきました。私たちが取り組んでいる中期計画に大変役立つ内容でした。2日目の本会議では、オープニングセレモニーでの下館工業高校のジャズバンド部の皆さんの素晴らしい演奏と笑顔が印象的でした。ロータークトとしても活躍されています。地球環境保全グローバルプロジェクトの話では、チームジャパンとして多くのガバナーが会場に参加されて、世界を巻き込んだ壮大な

プロジェクトだったと感じ、今後も続くことに期待をしています。ウクライナ人道支援報告では、日本のマスメディアでは報道されない現地の生の映像が放映され、大変悲しく、また危機感を感じました。地区大会のプログラムは本日皆さんにお配りしますので、ぜひ読んでください。

今月は「青少年奉仕」月間です。今年度は感染症の影響ですべての事業が開催できませんでしたが、多賀野青少年奉仕委員長より、常陸太田中学生硬式野球倶楽部の皆さんに贈り物をしようというお話をあり、理事会で承認されました。25日の青少年奉仕委員会担当例会において、野球チームの代表の方に卓話をいただきました。

今年度ロータリー賞につきましては、2820地区全部のクラブで受賞することが決まりました。当クラブも15項目の目標の中で14項目を達成できました。ご協力ありがとうございました。達成できていない目標は、My Rotary登録ですのでよろしくお願いします。

◎ 幹事報告（塩原拓海幹事）

- ① 5/7、8 地区大会 8日は11名のご参加ありがとうございました。参加されなかつた方は地区大会資料をお持ち帰りください。
- ② 4月29日に1984-85年度会長で名誉会員の渡辺龍一様がご逝去されました。会長・幹事でご葬儀に参列しました。ご冥福をお祈りします。
- ③ 委員会活動報告書の提出を5/25までにお願いします。次年度ガバナー公式訪問がいつもよりも早く、9/7に予定されており、現況報告書の作成を急がなくてはなりません。会計が締められない委員会はその部分は空欄で構いません。
- ④ 5月のRレート 1 \$=130円

◎ 副幹事報告（木村副幹事）

- ① 配付物…ロータリーの友、ガバナー月信、会報

◎ ロータリーの友から（大谷雑誌広報委員長）

5月号の紹介をします。今日を含めてあと2回なので、ラストスパート、頑張りたいと思います。

- P5 R I 会長メッセージ

6月にヒューストンで国際大会開催。同じく6月にヒューストンで最後の会長主催会議を開催。テーマ「平和のために奉仕する」

「奉仕しよう みんなの人生を豊かにするために」の実践こそが、平和を推進するための最善の方法

- P7 特集 青少年奉仕月間 若年化する薬物パンデミック

「若者の間で急増する大麻の乱用」

麻薬・覚せい剤乱用防止センター監事

中山悦憲（東京恵比寿RC）

「若者の薬物乱用に待った！」

古屋公啓（東京恵比寿RC）

- P14 ウクライナ危機の中で強まる決意

ウクライナの歴史 ロータリークラブについて
ロータリー平和フェローが見たウクライナ

（井上悦子・茨木東RC推薦）

- P73 低年齢化する子供のメディア漬け～2歳児問題～（医）増田クリニック委員長増田彰則
ゲーム障害 スマホ依存症 スマホが2歳児に与える影響 子どもの脳の発達は大人の責任
子どもの健全な成長には、睡眠と遊び、運動が必須。大人の役割は、この当たり前のことができるよう、子どもをメディア環境から守っていくことに尽きます。

◎ ニコニコボックス（塩原吉博委員）

共通テーマ

「祝！3年ぶりリアル地区大会開催。」18名

自由テーマ

「石川会長ごちそうさまでした。」平根

「家族誕生祝・結婚祝、ありがとうございます。」
石川剛

「家族誕生祝をいただいて。」石川主税

「誕生祝をいただいて。」黒沢、岩間

今週計 58,000円

累計 1,017,050円

◎ 出席委員会報告（平根副委員長）

全会員数	出席者数	免除者欠席数	出席率
32名	23名(mul)	1名	77.41%

前週訂正出席率 -.% (マイクアップ -名)